



"Hay unidad en el movimiento", afirma Sheinbaum ante diferencias entre Monreal y Adán Augusto



La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo aseguró que “hay unidad en el movimiento”, luego de las diferencias entre el senador morenista, Adán Augusto López y el diputado, **Ricardo Monreal**, aunque les pidió tener “cabeza fría”.

En entrevista desde Palenque, Chiapas, la mandataria federal también descartó que dichas diferencias puedan afectar las iniciativas presidenciales que se envíen.

— ¿El diferendo entre los legisladores (Adán Augusto y Monreal) no tendrá consecuencias en las iniciativas presidenciales?”

“No, no tiene ningún problema”.

— ¿Los llamaría a que se arreglen?”

“Sí, son asuntos normales entre ellos, pero hay unidad en el movimiento”.

— ¿Platicará con ellos?”

“En su momento, sí, les deseo feliz Navidad, próspero Año Nuevo, cabeza fría, tranquilidad”. Sheinbaum Pardo descartó llamar al orden a ambos legisladores, ya que dijo “no hace falta”.

—¿Los llamará al orden?”

“No, no hace falta”.

<https://www.milenio.com/politica/sheinbaum-afirma-unidad-diferencias-monreal-adan-augusto>